

Kapolda Jatim Pimpin Baksos Semeru Overland Cooling System Pilkada 2024

Achmad Sarjono - JATIM.PUBLIKJATIM.COM

Oct 7, 2024 - 13:38



PASURUAN – Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Drs Imam Sugiarto, M.Si memimpin langsung kegiatan Bakti Sosial (Baksos) Semeru Overland yang digelar sebagai bagian dari upaya Cooling System menjelang Pilkada 2024.

Kegiatan ini melibatkan pembagian bantuan sosial (bansos) kepada warga dan renovasi fasilitas ibadah di beberapa titik di Kecamatan Purwodadi, Kabupaten Pasuruan.

Rombongan yang dipimpin Kapolda Jatim memulai perjalanan dari Mapolda Jatim dan menuju titik pertama di kawasan Hutan Perhutani, Kampung Sidodadi, Dusun Sridomo, Desa Dawuhansengon.

Di lokasi ini, Kapolda Jatim menyerahkan bantuan renovasi Musholla Al-Iklas serta 15 paket sembako kepada warga setempat.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin membantu warga, terutama dalam rangka menciptakan suasana yang aman dan damai menjelang Pilkada," ujar Irjen Pol Imam Sugianto, Minggu (6/10).

Setelahnya, rombongan melanjutkan perjalanan ke titik kedua di kawasan TW Dunhill, di mana sebanyak 25 paket sembako kembali disalurkan kepada masyarakat.

Kegiatan diakhiri di lokasi wisata Bukit Sempu Paralayang, Dusun Sempu, Desa Cowek, Kecamatan Purwodadi, dengan acara internal bersama Kapolda Jatim, PJU Polda Jatim dan Kapolres jajaran Polda Jatim.

Tak ketinggalan jajaran tuan rumah Kapolres Pasuruan, AKBP Teddy Chandra dan Kapolsek Purwodadi, Iptu Topo Utomo, S.H turut serta dalam pengamanan dan monitoring kegiatan ini.

"Kami berharap bantuan yang diberikan ini tidak hanya meringankan beban masyarakat, tetapi juga membantu menciptakan suasana kondusif, terutama saat kita memasuki masa Pilkada 2024," tutup Kapolda Jatim.

Sementara itu dikesempatan yang sama, Kapolres Pasuruan, AKBP Teddy Chandra juga menyampaikan pesan kepada seluruh warga Masyarakat Kabupaten Pasuruan untuk saling bahu membahu dalam menjaga kondusifitas Kamtibmas di Pasuruan.

Kapolres Pasuruan meminta kepada warga Masyarakat, pada tahapan Pilkada 2024 ini tidak mudah terprovokasi dan memprovokasi dengan isu yang berpotensi menjadikan gaduh.

"Mari kita sama – sama ciptakan suasana riang gembira, damai dan sejuk pada Pilkada 2024 ini dan tetap menjaga persatuan dan kesatuan meski nanti beda pilihan,"pungkasnya. (*)